
Herr Günther fragte zum Thema Vorgärten, was an der Familienberatungsstelle im
Eibenweg passiert sei, das sehe verheerend aus und sei vollständig verschottert. Er
habe geglaubt, man sei mittlerweile weiter.

Herr Trösser gab an, man habe das im Rahmen der Abnahme gesehen. Der Bauherr
habe den kompletten Vorgarten abgeschottert mit der Begründung, die Pflege sei so
einfacher.


